

Gemeinsam Gutes tun über [www.gut-fuer-nuernberg.de](http://www.gut-fuer-nuernberg.de)

## **60.000 Euro für Nürnberg Stadt und Land: Engagierte Spender und die Roten Engel der Sparkasse Nürnberg fördern gemeinnützige Projekte**

***Nürnberg (SN)*** Auch im zwölften Jahr waren die Roten Engel der Sparkasse Nürnberg für die „gute Sache“ unterwegs und vergaben Spendengelder an gemeinnützige Projekte in Nürnberg und dem Nürnberger Land. Auf dem regionalen Spendenportal [www.gut-fuer-nuernberg.de](http://www.gut-fuer-nuernberg.de) standen viele Projekte für engagierte Spender zur Auswahl. Unter dem Motto „Sie spenden, wir verdoppeln“ legten die Roten Engel an drei Adventsfreitagen auf alle Spenden noch einmal die gleiche Summe obendrauf.

Über 60 gemeinnützige Projekte aus Nürnberg und dem Landkreis Nürnberger Land nutzten die Weihnachtsaktion der Roten Engel der Sparkasse Nürnberg und freuten sich nun über insgesamt mehr als 400 Spenden. Da die Roten Engel der Sparkasse Nürnberg an drei Adventsfreitagen alle Spenden (Einzelspenden bis 100 Euro) verdoppelten, kamen so insgesamt 60.000 Euro für die vielfältigen Projekte zusammen. Am erfolgreichsten waren die Vereine, die durch eine aktive Kommunikation über Newsletter oder Social Media Plattformen auf sich aufmerksam machten, wie zum Beispiel das Projekt des Rolli-Treff-Franken e.V. oder das der Bayern Kickers.

### **Best Practice: Benno braucht einen Rollstuhl**

Kinder im Rollstuhl wollen spielen, Sport machen und Spaß haben. Deshalb bietet der Verein Rolli-Treff-Franken e.V. seit kurzem das Projekt „Rollikids“ an. In Trainingsstunden mit professionellen Übungsleitern geht es um Sport, Bewegung und ein selbstbestimmtes Leben. Im Rahmen der Roten Engel Weihnachtsaktion sammelte der neugegründete Verein auf [www.gut-fuer-nuernberg.de](http://www.gut-fuer-nuernberg.de) Spenden für den 14jährigen Benno, der einen Aktivrollstuhl benötigt. Das Projekt wurde

zu 100% finanziert. Dank der Roten Engel und vieler engagierter Sponser, kann Bennos Herzenswunsch nun in Erfüllung gehen.



Vertreter des Rolli-Treff-Franken e.V., des FC Bayern Kickers und des Förderverein Krebspunkt nehmen exemplarisch die 30.000 Euro der Sparkasse Nürnberg von Dr. Matthias Everding, Vorstandsvorsitzender und den Roten Engeln entgegen.

### **Gemeinsam Gutes tun**

An der Auftakt-Verdoppelungsaktion der Roten Engel am 1. Dezember nahmen knapp 100 Projekte aus dem sozialen Bereich teil. In sechs Stunden spendeten 117 Personen für gemeinnützige Projekte aus Nürnberg und dem Nürnberger Land. Noch schneller waren die Sportler: In nur gut drei Stunden sicherten sich am zweiten Aktionstag 33 Projekte 122 Einzelspenden. Mit der letzten Verdoppelungsaktion zugunsten von „Freude für alle“ – die Weihnachtsaktion der Nürnberger Nachrichten - wurden keine Vereine unterstützt, sondern Menschen in unterschiedlichen sozialen Notlagen: Krebspatienten, Wohnungslose oder Familien mit schwer behinderten Kindern. Über das - Spendenportal [www.gut-fuer-nuernberg.de](http://www.gut-fuer-nuernberg.de) gingen hierfür 178 Spenden engagierter Bürger ein. Zusammen mit den 30.000 Euro aus dem Spendentopf der Roten Engel der Sparkasse Nürnberg kommen nun 60.000 Euro gemeinnützigen Projekten in der Region zugute – direkt und ohne Abzug.

### **Spendenvolumen nach Stadt und Land**

Etwa 60 gemeinnützige Projekte aus der Stadt Nürnberg, freuen sich über knapp 55.000 Euro. Darunter namhafte Träger wie Bluepingu e.V., Stadtmission Nürnberg, Deutscher Kinderschutzbund, Klabaftermann e.V., Post SV Nürnberg oder der FC Bayern Kickers. In den Landkreis Nürnberger Land gingen rund 5.000 Euro. Hier profitierten zum Beispiel der CVJM Lauf e.V., der Turnverein Hersbruck oder der Förderverein Krebspunkt von ihrer aktiven Kommunikation über die Rote Engel Spendenaktion.

### **Kontakt:**

Ina Kumpa

Medienreferentin

Telefon: 0911 230-2105

[irina.kumpa@sparkasse-nuernberg.de](mailto:irina.kumpa@sparkasse-nuernberg.de)